



東小だより

学校教育目標 「心豊かに自立する子を育てる」

東小マナー ～え・ほ・し・い・わ～

6月号

令和6年5月31日

茅ヶ崎市立東海岸小学校

校長 柴田 貴行

●交通安全教室（市役所安全対策課との連携）

5月2日（木）、東小会の方や東海岸小学校区青少年育成推進協議会（推進協）の方々が見守る中で、1年生を対象に交通安全教室・歩き方教室が行われました。校庭に道路や横断歩道に見立てた箇所を設定し、道路の端の歩き方、横断歩道では右・左・右を見て自動車の運転手に見えやすいように手を挙げて横断する、駐車車両があった場合に後方確認をしながら車両を避けて歩く方法等を体験しました。

また、22日（水）には、3年生対象の自転車教室が行われ、校庭に描かれたコースで実際に自転車に乗って交通ルールを学びました。小学生は3年生くらいになると、学区巡り等で地域の細かい道を知ることもあり、活動が広がるとともに普段はあまり通らない道を通して、友人宅や公園への道を行き来するようになります。そのようなときにも、交通安全教室で学んだ知識を使ってほしいと思います。

●自転車を離れるときはカギをかけましょう

先日の青少年育成推進協議会総会時にうかがった話では、茅ヶ崎地区では自転車の盗難被害があり、その多くは自宅敷地内や店舗での買い物中の「無施錠」の状況で発生しているそうです。また、ダイヤル錠をつけている場合でも、すぐに移動できるようにと考えてダイヤルを一か所だけ変えて駐輪していたところ被害にあったケースもあるそうです。放課後に公園等で遊ぶ際も含めて、自転車を離れる際はしっかりと施錠する習慣をつけましょう。

●こころの劇場

5月2日（木）、6年生は茅ヶ崎市民文化会館で「ガンバの大冒険」を観劇してきました。

こころの劇場は、日本全国の子どもたちに舞台を通じて、生命の大切さ、人を思いやる心、信じあう喜び等、生きていくうえで大切なことを語りかけるプロジェクトとして、一般財団法人舞台芸術センターと劇団四季が主催し行っています。

今回の劇は様々な個性をもったネズミたちが多く登場し、仲間を信じ力を合わせて壁を乗り越えることのすばらしさがテーマでした。観劇マナーを意識しつつ劇を楽しみ、あわせて学びも深まる機会をいただきました。

●開き読み・おはなし会よろしくお願ひいたします。

本年度も、水曜日の朝の開き読みと、木曜日の図書室でのおはなし会が始まっています。開き読みはすでに全学級で実施していただきました。おはなし会は木曜日に2学級ずつ、月に2学年程度となっています。本年度もよろしくお願ひいたします。

●熱中症対策をお願ひいたします。

気温が高くなる時季です。学校ではすでにエアコンの使用を開始しています。水分補給も促しますが、登校前には水分を補給してから送り出してくださいますようお願いいたします。

●3校合同引き取り訓練にご協力いただきありがとうございました。